

# **Le président de la Commission de l'Union européenne M. Jacques Santer**

Né à Wasserbillig (Luxembourg) le 18 mai 1937, M. Santer a fréquenté l'Institut d'études politiques, à Paris, où il a obtenu une licence en droit et un certificat d'études économiques et financières. En 1961, il est entré comme avocat à la Cour d'appel de Luxembourg.

Pendant deux ans, de 1963 à 1965, M. Santer était attaché du ministre du Travail et de la Sécurité sociale et, en 1965, il a lui-même été nommé attaché du gouvernement.

De 1966 à 1972, il était secrétaire parlementaire du Parti chrétien social, puis, pendant les deux années subséquentes, secrétaire d'État aux Affaires culturelles et sociales et secrétaire général du Parti chrétien social. Il est devenu président de ce même parti en 1974, poste qu'il a occupé pendant huit ans.

M. Santer a été élu député en 1974. De 1975 à 1979, il a aussi été député au Parlement européen, où il a occupé la vice-présidence pendant les deux premières années de son mandat.

Il est devenu conseiller municipal de la ville de Luxembourg en 1976, et a conservé cette fonction pendant trois ans. En 1979, il a été nommé ministre des Finances, du Travail et de la Sécurité sociale, puis, de 1984 à 1989, il a été premier ministre, ministre d'État et ministre des Finances. Durant cette période, il a aussi occupé le poste de gouverneur de la Banque mondiale.

Pendant trois ans, à compter de 1987, il a été président du Parti populaire européen. De 1989 à 1994, il a été premier ministre, ministre d'État, ministre du Trésor, ministre des Affaires culturelles et gouverneur du Fonds monétaire international. En 1991, il a également été gouverneur de la Banque européenne pour la reconstruction et le développement.

Président de la Commission de l'Union européenne de juillet à décembre 1985 et de janvier à juin 1991, M. Santer occupe de nouveau ce poste depuis janvier 1995.

M. Santer est marié et père de deux garçons.